

Dr. med. Markus von Gradowski wird neuer Chefarzt Medizin Frutigen

Mittwoch, 06. Juli 2022

Der Verwaltungsrat der Spitäler fmi AG hat Dr. med. Markus von Gradowski als Chefarzt Medizin Frutigen gewählt. Er tritt die Nachfolge von Dr. med. Marco Negri an, der Ende 2022 pensioniert wird.

Dr. med. Markus von Gradowski ist ein breit ausgebildeter Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie mit dem interdisziplinären Schwerpunkt Klinische Notfallmedizin (SGNOR). Nach seiner Tätigkeit als Leitender Arzt Medizin und Kardiologie am Regionalspital Surselva war er von 2018 bis 2021 Chefarzt Medizin im Spital Zweisimmen. Aktuell leitet er eine eigene Praxis im Kanton Graubünden.

Gebürtig in Villingen-Schwenningen (D) studierte Markus von Gradowski an der Albert-Ludwigs-Universität in Freiburg im Breisgau. Seine Facharztausbildung absolvierte er in verschiedenen Spitälern in Deutschland und der Schweiz, unter anderem als Oberarzt im Inselspital Bern. Mit dem schweizerischen Gesundheitswesen und insbesondere der Gesundheitsversorgung in ländlichen Regionen ist er daher bestens vertraut. Zusätzlich zu seiner klinischen Tätigkeit erwarb er einen Master of Health Business Administration (MHBA).

Der 48-jährige wohnt in Steffisburg, ist verheiratet und hat zwei Kinder. Aufgrund seines Wohnorts und seiner bisherigen Tätigkeit im Berner Oberland ist er eng mit der Region verbunden und ist mit dem Spital Frutigen vertraut. «Im Fokus steht für mich der einzelne Mensch und dessen individuelle Gesundheit», sagt Dr. med. Markus von Gradowski. «Damit die Grund- und Notfallversorgung der Frutigländer Bevölkerung zukunftsfähig bleibt, ist für mich die interdisziplinäre und interprofessionelle Zusammenarbeit sowie ein verlässliches Netzwerk mit den Hausärzten und dem Zentrumsspital essentiell.»

Dr. med. Markus von Gradowski tritt die Nachfolge von Dr. med. Marco Negri an, welcher während 33 Jahren in Frutigen tätig war, die letzten 20 Jahre als Chefarzt Medizin. Die Spitäler fmi AG dankt Dr. med. Marco Negri bereits heute für sein grosses Engagement zu Gunsten des Spitals Frutigen und der gesamten Spitalgruppe.

Der genaue Eintrittszeitpunkt von Dr. med. Markus von Gradowski bei der Spitäler fmi AG wird aktuell noch geprüft. Die Berner Oberländer Spitalgruppe freut sich, ihn schon bald in Frutigen willkommen zu heissen.